

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunianya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Skripsi berjudul “Perbedaan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa Menggunakan *Model Eliciting Activities dan Problem Based Learning* Di Kelas X SMA SWASTA USIA TAMA”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Dr. Edy Surya, M.Si., sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd., Drs. Yasifati Hia, M.Si., Prof. Zul Amry, M.Si., Ph.D., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga kepada bapak Dr. KMS. M. Amin Fauzi, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran dalam perkuliahan. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes selaku Rektor universitas Negeri Medan, Ibu Prof. Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, S.Si., M.Si., selaku ketua jurusan matematika, Bapak Lasker P Sinaga, S.Si., M.Si., selaku sekretaris jurusan matematika FMIPA UNIMED, Ibu Nurhasanah Siregar, S.Pd., M.Pd., selaku ketua program studi pendidikan matematika dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dan memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Kepala Sekolah SMA SWASTA USIA TAMA dan Seluruh Bapak/Ibu guru beserta Staf Pegawai SMA SWASTA USIA TAMA yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada ayahanda yang tersayang Harapan Ginting, S.Pd, Ibunda tercinta Ngalemi Br Keliat, yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, dorongan, semangat, dan pengorbanan yang tak ternilai harganya. Serta kakak tercinta Sri Monika Dewi, Nila Wati dan Reh ngenana Br PA, abang tersayang Guntur Ginting, Anja Putra Ginting serta teman-teman tersayang Ida Khairani Hasibuan, Ummi Kalsum Saragi, Elvina Br Barus, Anin Saraswati Azhari, Maghrifah Lubis, Rahimah Sakinah

Parinduri dan Reza Agusti, Serta Adik tersayang Valentira Br Jawak, Zesika Latersia Br Sembiring yang begitu banyak memberikan doa dan motivasi, semangat serta dukungan moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Terima kasih buat orang yang tersayang Elda Rianta Perangin Angin yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini serta memberikan semangat dan dukungan yang senantiasa menemani penulis dalam suka maupun duka.

Terima Kasih juga kepada seluruh sahabat Matematika DIK B 2014 yang senantiasa selalu memberikan semangat, dukungan, masukan, saran serta motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2021

Penulis

Debby Sundari Br Ginting

NIM. 4141111006

THE
Character Building
UNIVERSITY